

FIRMAN CONVENIO DE AYUDA. — Taipei, febrero 25. El Ministro de Asuntos Económicos de El Salvador, Oscar Raymundo Melgar, derecha, firmó hoy un convenio de cooperación técnica y científica con su colega de China Nacionalista. Chao Yao-Tung

Reagan por una Tercera Vía en Países de C.A. nómico-social, con la sugerencia de un aporte de 350 millones de dólares adicionales para Centro América y el Caribe en 1982, relacionado a una acción conjunta para alentar el desarrollo, la paz en la Cuenca y combatir la subversión

WASHINGTON, febrero mico-social, propuesto por el Presidente Ronald Reagan tiende, al parecer, a la búsqueda de la tercera vía para superar el problema centroamericano.

receptividad en los medios diplomáticos iberoameri-

canos, acreditados en Washington, aunque éstos shington, aunque estos aguardan la respuesta del Congreso a la iniciativa y la actitud de los sectores productivos y comer-

claies.

Reagan propuso ayer, en
la Organización de Estados Americanos (OEA),
un plan de desarrollo eco-

versión

La primera respuesta del exterior a la propuesta de Reagan fue el anuncio

de celebrar el próximo sá-

-Favor pase a la página 25

Bondad el Cáncer

CIUDAD DEL VATI-CANO, febrero 25 (AP).— El Papa Juan Pablo II dijo

que el cáncer es una de las

"formas más tremendas de sufrimiento" e instó a

los médicos a no aislar a las personas, que lo pade-cen y tratarlas con la mayor bondad.

En palabras que dijo en italiano a 400 especialistas de ocho países, que asisten

a un simposio en Roma so-bre el Tratamiento del Cáncer y su Diagnóstico, el Pontífice expresó:

"El cáncer sigue consti--Favor pase a la página 30

Tratar con más

Pide el Papa

Acuerdan Aumento a la Cuota Exportación Café

LONDRES, ©brero 25 (AP).— La Organización Internacional del Café (OIC) autorizó hoy que se agreguen 672,181 bolsas de agreguen 672,181 boisas de café a la cuota de exporta-ción 1981-1982, de 56 millo-nes de bolsas, anunció el Director Ejecutivo del Or-ganismo, Alexandre

la decisión adoptada a fines del año pasado por el Consejo de la OIC, en el sentido de permitir el a-gregado, en caso que los precios alcancen a 1.35 dólares la libra, circunstan-cia registrada ayer.

El Agregado será distri-buido en tres partes iguales para el segundo, tercero y cuarto trimestre del actual año de cosecha.

porada en marzo.

Beltrao. El funcionario indicó que la medida se adecúa a La primera parte, de 224,060 bolsas, será incor-

General Satisfacción por el Plan de Reagan

SAN JUAN, Puerto Rico, febrero 25 (UPI) — Rico, febrero 25 (UPI) — Los jefes de Estado de los países de Centro América y del Caribe, se moviliza-ron rápidamente hoy, para estudiar la proposición del Presidente estadounidense Ronald Reagan, para ayudar económicamente a la región caribeña, y la ini-ciativa fue recibida con ge-neral satisfacción.

En C.A. y el Caribe

El Presidente de Costa Rica, Rodrigo Carazo, in-Rica, Rodrigo Carazo, in-vitó ayer mismo a sus cole-gas de Honduras, Panamá, El Salvador y al Coordinador de la Junta de Nicaragua, a una reunión el sábado, para tratar de buscar solución a los con-flictos de la región.

"Las proposiciones son atrevidas, históricas y un concepto de visión futura, especialmente en lo que se refiere al estímulo del comercio e inversiones", dijo el Primer Ministro de Jamaica, Edward Seaga,

uno de los principales aliados de Reagan en el

aliados de Reagan en el Caribe.
El Presidente de la Junta de Gobierno de El Salvador, José Napoleón Duarte, dijo que la inicitativa es "un instrumento de paz", que impedirá "nuevas formas de esclavitud como la de Cuba".

Los Primeros Ministros de Dominica y Santa Lucia, dos pequeñas islas del Caribe Oriental, dijeron que se entrevistarán

ron que se entrevistarán con Reagan, cuando vava

en abril, para informarle de sus necesidades. Dije-ron que el programa es

ron que el programa es prometedor. El Representante de Nicaragua en la Organización de los Estados Americanos, Alejandro Bendana, dijo que la crítica por parte de Reagan del izquierdismo de su Gobierno", demuestra la mala voluntad de Washington hacla Nicara. Washington hacia Nicara-

-Favor pase a la página 27.

Fuerte Avuda Militar para El Salvador en 1983

res en créditos de ventas de armas y 1,2 millones de

Propone Pdte, Reggan

WASHINGTON, febrero 25 (AP).— El Gobierno del Presidente Ronald Reagan propone otorgar a El Sal-vador 60 milliones de dóla-No si esta suma, incluida en la propuesta del presu-puesto oficial, aumentará

como resultado del nuevo plan de avuda económica plan de ayuda economica al Caribe, que tiene por ob-jeto respaldar a gobiernos amistosos ante presunta insurgencia promovida

Insurgencia promovida por Cuba. La solicitud para ayuda militar a El Salvador para el año fiscal 1983, que co-mienza el 1º de octubre, to-taliza unos 21 millones de dólares, menos que el total suministrado por el Go-bierno para este año. Sin embargo, 55 millones de la asignación de 1982 fueron ayuda de emergencia, que incluyó 25 millones de dólares para reemplazar aviones salvadoreños, des-

truidos en una incursión guerrillera en enero. Estados Unidos ya reemplazó seis helicópteros de transporte que fueron destruidos. Los funcionarios de defensa explicaron que todavía están evaluando otro equipo para enviar a El Salvador. Las opciones incluyen bombarderos, para reem-plazar seis destruidos en el

El Azúcar como Piedra de Discordia en Plan Reagan

WASHINGTON, febrero 25 (EFE).— Las facilidades de ingreso de produc-tos centroamericanos a los Estados Unidos, propues-tas por el Presidente Reagan, han originado las críticas de los congresistas de distritos azucareros y de los sindicatos.

La propuesta presidencial de elevar la cuota de azúcar libre de aranceles, azúcar libre de aranceles, que se importa, puede de-sestabilizar el reciente programa de estabiliza-ción de precios domésti-cos", dijo el Senador demócrata por Hawai, Da-niel Inouye, tras el dis-curso pronunciado ayer por el Presidente Reagan, anunciando el conterido de

por el Presidente Reagan, anunciando el contenido de su "Iniciativa para la cuenca del Caribe". Inouye, aunque encontró el plan de desarrollo pro-puesto por Reagan como "bien intencionado", dipo que pone en serios aprietos a Hawai, Puerto Rico y las

Islas Virgenes.
El Gobernador de
Puerto Rico, Carlos Romero Barcel, dijo ayer que la Administración Reagan le había dado seguridades le nabla dado seguridades que el plan, basado en el libre ingreso de productos de la región a EE.UU. por 12 años, el incentivo de la inversión privada norteamericana en el área y la ayuda económica di-recta "no dañará" la eco-nomía de la isla, sino que la beneficiará. Funcionarios de la Ad-

ministración afirman que el ingreso libre de aranceles del azúcar centroame-ricana y del Caribe, que para República Domini-cana, por ejemplo, puede significar una ganancia de 50 millones de dólares anuales, no tiene por que tener efectos adversos sobre la producción na-

-Favor pase a la página 39.

Resumen mundial Severo Enjuiciamiento Hacen a Fidel Castro

WASHINGTON, febrero 25 (AP).— El III Congreso de Intelectuales Cubanos en el exilio, quedó inaugurado hoy aquí, con un severo enjuiciamiento del Presidente Fidel Castro y su Gobierno, por lo que consideran como una brutal supresión del pensamiento en

Luis Aguilar León, Profesor de Historia de la Uni-versidad de Georgetown, actuó como anfitrion de una Conferencia de Prensa, que precedió la apertura for-mal de la conferencia, que durará tres días.

Colombia Lamenta no Estar Dentro de Plan de Reagan

BOGOTA, febrero 25 (AP).- El Gobierno colombiano ofreció hoy respaldo al programa del Presidente norteamericano Ronald Reagan, para la rehabilita-ción económica del Carlbe, pero empresarlos privados lamentaron la exclusión del país, de los planes de Wa-

shington.
Edgar Moncayo Jiménez, Director del Instituto Colombiano de Comercio Exterior y Portavoz autorizado del Gobierno, expresó que "Colombia comparte la justificación y los objetivos del programa del Presidente Reagan para el Caribe", pero reconoció que el plan de exenciones arancelarias podría colocar en situación

-Favor pase a la página 34.

Anuncian Boicot Contra "Lou Grant"

HOLLYWOOD, febrero 25 (UPI).— Un pequeño grupo conservador anun-ció un boicot contra los productos publicitados en el programa televisivo "Lou Grant", cuyo prota-gonista, Ed Asner, realiza una colecta de un millón de dólares para enviar medi-camentos a El Salvador, a través de una organización

rebelde.

Asner ha sido amena-zado de muerte y ha recibido críticas, no sólo de Reagan, sino de otro ex Presidente del Sindicato, Charlton Heston.

El Congreso de Contri-buyentes Conservadores. -Favor pase a la página 25.



CELEBRAN REUNION CIMERA.— París, febrero 25. El Canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, izquierda, el Presidente francés, Alemania Occidenta, nemat casamid, aquet da, el residente mates, François Mitterrand, durante la conferencia de prensa brindada hoy, en el Palacio del Eliseo aquí, al finalizar su trigésima novena reunión cimera franco-germana. Ambos países decidieron actuar conjuntamente para contrarrestar los efectos de las elevadas tasas de interés de E.U. (UNI-FAX II de UPI).